

**MODEL PENDIDIKAN KARAKTER SIKAP SOSIAL
SANTRI DI PONDOK PESANTREN TAHFIDZ QUR'AN
AN-NASUCHIYYAH NGEMBALREJO BAE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh
Gelar Sarjana (S1) dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan
Sosial (TIPS)**

**Oleh:
Ashimatul Maziyyah
NIM 1710910064**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS ILMU PENDIDIKAN
SOSIAL
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
email : pembimbingtarbiyah@gmail.com; ijinpenelitiantarbiyah@gmail.com;
munaqosahtarbiyah@iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Ashimatul Maziyyah
NIM : 1710910064
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial
Judul : Model Pendidikan Karakter Sikap Sosial Santri Di Pondok Pesantren Tahfidz Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 13 April 2021 sampai dengan 23 November 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 November 2021

Pembimbing


Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd.
NIP.197706082003121001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
 432677 Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi

saudara:

Nama : Ashimatul Maziyyah
 NIM : 1710910064
 Fakultas /Prodi : Tarbiyah/ Tadris IPS
 Judul : **“Model Pendidikan Karakter sikap Sosial Santri di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus.”**

Telah diujikan pada **12 Januari 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP. 198005102011011006 Ketua Penguji I	3/2 2022	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.I</u> NIP. 1992053122019031011 Penguji II	4/2 2022	
<u>Ni'matus Solihah, M.Pd</u> NIP. 199507242020122022 Sekretaris/Penguji III	4/2 2022	
<u>Dr. Kisbivanto, S. Ag., M.Pd</u> NIP. 197706082003121001 Dosen Pembimbing	9/2 2022	
<u>Laily Fu'adah, M.Pd</u> NIP. 199107172006092017 Asisten Pembimbing	12/2 2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	12/2 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ashimatul Maziyyah NIM 1710910064** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 November 2021

Yang Menyatakan,



Ashinatul Maziyyah

NIM: 1710910064

MOTTO

Karakter yang baik tidak terbentuk dalam sehari, seminggu atau sebulan. Karakter dibentuk sedikit demi sedikit, waktu demi waktu. Diperlukan upaya yang berlarut-larut dan sabar untuk mengembangkan karakter yang baik.



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, berkat rahmat Allah SWT. dan syafa'at Rasulullah SAW., dengan penuh rasa cinta dan kasih sayang ku persembahkan skripsi ini kepada:

- Orang tua tercinta Ahmad Su'ad (alm) dan H. Hanikatun. Terimakasih untuk ibu yang telah berjuang dengan keras dan sepenuh hati dalam mendidik, membesarkanku serta mencurahkan seluruh hidupnya seorang diri, engkau adalah wonderwoman ku di dunia nyata. Dan untuk bapak yang sudah bahagia di sana terimakasih telah menemani masa kecilku dan sebagai pengingatku di masa dewasa ini, telah menjadi ayah yang hebat yang tak lekang oleh waktu walau sudah beda dunia.
- Saudaraku mbak Milla, mbak Ayu, dan dek Alba. Terimakasih telah menjadi saudara yang baik dan selalu mengingatkan aku tentang kehidupan yang tidak mudah ini.
- Keluarga besar Bani Muzayyin dan Bani H. Ali Muchtar yang telah mengajarkanku untuk bersikap baik kepada sesama.
- *Ustaz-ustazah* ku yang telah mendidiku dari kecil hingga sekarang.
- Kepada Bapak dan Ibu guru beserta dosen yang mana telah membimbing saya, mendidik saya, memotivasi saya sehingga saya menjadi lebih baik.
- Temen-temen pondokku, Pondok Pesantren *Tahfidz Qur'an* An-Nasuchiyah Ngembalrejo Bae Kudus.
- Temen-temen angkatan 2017 khususnya kelas IPS B yang telah menjadi bagian terindah dalam kisah hidupku.
- Temen-temen yang selalu menjadi support system ku dalam pengerjaan skripsi ini Nailil Muna, Jauharotun Najmia, Nadhifatul Muayidah, Nova Okta Afriyani, Isna septia Sari dan Harisatul Minnah.

- Kamar Ummi Kultsum yang menjadi langkah awal aku dalam mengerjakan skripsi.
- Someone yang belum bisa aku tulis dalam lembar persembahan ini, mungkin nanti jika kita bertemu akan aku sampaikan secara langsung.

Semoga Allah memberikan karuniaNya kepada hambaNya yang selalu berikhtiar dalam jalan kebaikan.

Aamin ya robbal 'alamin



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	D/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majmuk dirangkai				Kata Majmuk dipisah		Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: “**Model Pendidikan Karakter Sikap Sosial Santri Di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus**”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) pada Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Sholawat salam teruntuk nabi kita, Nabi Muhammad SAW. Semoga kita mendapatkan syafaa’atul udzma di hari kiamat kelak. Aamiin. Dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga mampu terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Anisa Listiana, M. Ag., selaku kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Kisbiyanto, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, serta telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan, dan menyempurnakan skripsi ini.
5. Lailiy Fuadah, M. Pd.I, selaku asisten dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk membimbing dan memberi arahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan mata kuliah selama kurang lebih 3 (tiga) tahun perkuliahan.

7. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Ahmad Yunus S. Ag, selaku Ketua Yayasan Pondok Pesantren Tahfidz Qur'an An-Nasuchiyah Ngembalrejo Bae Kudus yang telah memberi izin penelitian dan informasi yang dibutuhkan oleh peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga amal baik beliau tersebut diatas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT dengan teriring doa *Alhamdulillah Jazakumulloh Khoiro Ahsanal Jaza'*.

Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi lebih sempurnanya skripsi yang penulis susun ini.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, masalah di Dunia dan di Akhirat. Amin...

Jepara, 13 November 2021

Penulis



Ashimatul Maziyyah

NIM 1710910064